

An den
Bezirksausschuss 16 Ramersdorf-Perlach
der Landeshauptstadt München
Friedenstraße 40
81660 München

München, 29. Juli 2025

Antrag zu TOP 2.3.3.: Alternativen Standort prüfen

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Ergänzend zum Antrag der Referentin zur Sitzungsvorlage betreffend die Empfehlung Nr. 20-26 / E 02709 der Bürgerversammlung des Stadtbezirkes 16 Ramersdorf-Perlach am 05.05.2025 wird folgende Beschlussziffer angefügt.

- Nr. 3 *Das Baureferat wird beauftragt, innerhalb des einjährigen Evaluierungszeitraums an der Skateanlage Annette-Kolb-Anger die Errichtung einer Toilettenanlage durch Versetzung der Anlage aus der St.-Cajetan-Straße zu prüfen und eine entsprechende Beschlussfassung vorzubereiten.*

Begründung:

Zu einer sinnvollen Evaluierung gehört es, das Szenario der Verlagerung der WC-Anlage mitzudenken. Für die Skateanlage Annette-Kolb-Anger, die erst jüngst sehr ordentlich saniert wurde, gibt es einen aktuellen Bürgerantrag u.a. auf Errichtung einer Toilettenanlage. Das ringsum vielfältig vorhandene Freizeitangebot lässt den Bedarf für eine Toilettenanlage erwarten. Zudem ist das Areal groß genug, eine Situierung zu wählen, die eine Versetzung der Anlage St.-Cajetan-Straße ermöglicht (nicht an jedem Standort passt jedes Modell, mussten wir lernen).

Die Grünanlage Annette-Kolb-Anger ist so befahrbar, dass eine Anlieferung problemlos möglich sein sollte. Hinsichtlich der Spartenerschließung können Synergieeffekte mit dem geplanten Abriss des „Blauen Hauses“ (Notunterkunft Karl-Marx-Ring 104) genutzt werden. Es ist davon auszugehen, dass dort Strom, Wasser, Abwasser vorhanden sind. Von der Grundstücksgrenze des „Blauen Hauses“ zur Skatenanlage sind es nur etwa 10-20m, je nach Situierung. Sofern man den Unterstand (blauer Container im Bild) versetzt, besteht sogar bereits eine betonierte Plattform. Insofern wäre eine kostensparende Realisierung vsl. möglich.

Sofern die Evaluierung an der St.-Cajetan-Straße erfolgreich verläuft, besteht ein geprüfter weiterer Standort.

Für die Fraktion der CSU

gez. Simon Soukup
Fraktionssprecher

Initiative:
Thomas Kauer

